



SANIDAD | CIENCIA

Sacyl insiste en que la investigación no corre peligro por los recortes de crisis

■ El director general de Innovación de la Consejería de Sanidad, Javier Castrodeza, explicó que el IBSAL va “por buen camino”

ALEJANDRO SEGAL S

El director general de Planificación e Innovación de la Gerencia Regional de Salud de la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Javier Castrodeza, insistió ayer en que “la investigación en la Comunidad no está en peligro por la crisis”, debido a que sostiene que la Consejería de Sanidad ha hecho un gran esfuerzo de apoyo en los últimos cinco años y que seguirá haciéndolo en el futuro. Estas declaraciones contestan a la preocupación que existe en la comunidad científica, y en particular la salmantina, que ya ha mostrado su temor de que la actual situación económica condicione en gran medida la labor investigadora.

El director general de Planificación e Innovación hizo estas declaraciones antes de asistir a la inauguración de la Reunión Anual de la Red de Terapia Celular, que se desarrollará en Salamanca hasta hoy al mediodía en el Colegio Arzobispo Fonseca de la Universidad de Salamanca.

Castrodeza también puso de manifiesto que el Instituto Biosantitario de Salamanca (IBSAL) “marcha por buen camino” y que “se está trabajando muy bien”, mientras que está a la espera de la acreditación del Instituto Carlos III.

Además, el representante de Sacyl elogió el papel de la terapia celular en el futuro de la medicina.



Javier Castrodeza y María Ángeles Serrano, en las jornadas ayer./GUZÓN

Reunión en Salamanca

La investigación con células madre ha permitido en un tiempo relativamente corto profundizar en el conocimiento de sus mecanismos de acción y su utilidad. Probablemente en los próximos años se podrá elegir entre distintas fuentes celulares la que es mas apropiada para cada indicación, qué enfermedades podrán beneficiarse más de esta herramienta terapéutica o cuáles son los mecanismos mediante los que las células ejercen su ac-

ción, según se puso de manifiesto la reunión anual de la Red de Terapia Celular (RedTerCel).

Consuelo del Cañizo, que dirige el laboratorio de Terapia Celular del Hospital de Salamanca y coordinadora de la reunión de la Red cree que “desde que se inició la terapia celular, hemos aprendido muchas cosas. Sin embargo nos falta mucho camino por recorrer y dar respuesta a algunos interrogantes”.